



Les correspondants espagnols sont arrivés !

publié le 13/03/2023

Descriptif :

Les correspondants espagnols sont arrivés à Poitiers mardi dans la soirée, après avoir atterri à Orly en début d'après-midi. À leur arrivée, ils ont été accueillis à bras ouverts par des élèves français impatients de les rencontrer et de passer une première soirée avec eux en famille. Le lendemain matin, Mme Roussat leur a chaleureusement souhaité la bienvenue autour d'un petit-déjeuner au self.

Les correspondants espagnols sont arrivés à Poitiers mardi dans la soirée, après avoir atterri à Orly en début d'après-midi. À leur arrivée, ils ont été accueillis à bras ouverts par des élèves français impatients de les rencontrer et de passer une première soirée avec eux en famille. Le lendemain matin, Mme Roussat leur a chaleureusement souhaité la bienvenue autour d'un petit-déjeuner au self. L'occasion pour les enseignants espagnols d'offrir à Mme Roussat des cadeaux typiques de Málaga. Les Espagnols sont ensuite partis faire une visite-découverte guidée de la ville de Poitiers et ils sont revenus en fin de matinée pour retrouver leurs correspondants et passer l'après-midi ensemble pour faire plus ample connaissance. ¡Bienvenida a los malagueños !

Suivez les activités des Espagnols à Poitiers sur notre Digipad > <https://digipad.app/p/355556/71f0b52251ca3>



